



Morena aplaza discusión de la extinción de organismos autónomos en la Cámara de Diputados

El INAI tendrá un respiro. El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, confirmó que **la reforma que plantea extinguir diversos organismos autónomos** para que sean las dependencias gubernamentales quienes absorban sus funciones y atribuciones, lo cual ha provocado inconformidad entre organizaciones civiles sea aplazada una semana.

La discusión de la reforma se tenía contemplada para este miércoles, sin embargo, se tienen programados diversos eventos y reformas -que como la extinción de los organismos autónomos- provocará una amplia discusión y posicionamientos a favor y en contra de que se apruebe. Asimismo, se rindió protesta a Rogelio Ramírez de la O y altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público tras su ratificación.

La discusión de la reforma se tenía contemplada para este miércoles, sin embargo, se tienen programados diversos eventos y reformas -que como la extinción de los organismos autónomos- provocará una amplia discusión y posicionamientos a favor y en contra de que se apruebe. Asimismo, se rindió protesta a Rogelio Ramírez de la O y altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público tras su ratificación.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2024/11/13/morena-aplaza-discusion-de-la-extincion-de-organismos-autonomos-en-la-camara-de-diputados/>